CULTE DOMINICAL DU 26 MAI 2024 L'EXERCICE DU DON DE DIEU, SOURCE DE DELIVRANCE ET DE BENEDICTION DANIEL 2:1-12; 14-23 Rigobert NGOY

Notre Dieu est celui qui nous conduit dans des dimensions élevées quand nous lui faisons totalement confiance. Il nous arrive parfois que nous soyons confrontés à des situations difficiles, mais Dieu veut que ce soit une occasion pour nous d'exercer notre foi.

Dieu nous veut dans des profondeurs mais nous ne pouvons pas y être sans lui. Notre massage de ce jour tournera autour de deux points : Comment attirer la faveur de Dieu ? et la prière de Daniel : effet dû au don spirituel.

1. Comment attirer la faveur de Dieu?

Le jeune Hébreux Daniel, à Babylone a vu son nom changer et même le repas lui a été imposé; mais devant ces épreuves, lui et ses compagnons résolurent de ne pas se souiller. Ils gardèrent leur identité d'enfants de Dieu et attirèrent la faveur de Dieu sur eux.

Comme Daniel, pour attirer la faveur de Dieu, nous devons commencer par prendre une résolution.

En prenant la résolution de ne pas se souiller aux mets du roi, Daniel ne savait pas qu'il avait une décision de mise à mort qui les attendait.

Quand Dieu déverse sa faveur sur nous, Il nous distingue ; ainsi n'endurcissons pas nos cœurs, ouvrons-les-lui car sa faveur pour nous n'agit pas dans le péché.

Daniel était un homme de la même nature que nous, mais avait des attitudes qui le distinguaient des autres notamment :

- La résolution : nous devons prendre la résolution dans nos cœurs de mettre fin à ce que nous vivons au-dedans de nous, au péché;
- L'obéissance aux instructions de Dieu: Ezéchias, obéissant à la parole de Dieu, prit la résolution de se démarquer du comportement de son père Achaz, roi de Judas. Il fit ce qui était droit aux yeux de l'Eternel et bénéficia de la faveur de Dieu (2 Rois 18:3);
- Le mal était autour de Daniel, mais il ne s'en laissa pas dominer. Pour attirer la faveur de Dieu sur nous, nous devons mettre fin au mal qui pèse sur nous ;
- Daniel savait le Dieu qu'il servait et à qui il s'adressait. Ceci pour dire nous devons arrêter de servir Dieu avec ignorance et maladresse.

Ainsi bien-aimés, Dieu nous exige de la sainteté pour marcher avec lui. Daniel le sut, il marcha dans la sainteté devant Dieu et attira sa faveur. Celle-ci fit prosterner le roi devant lui après lui avoir révélé le rêve et donné son explication.

Le même Dieu de Daniel est le même hier, aujourd'hui et éternellement ; ce qu'il a fait pour Daniel, il peut le faire avec nous aujourd'hui, à nous d'exercer la foi.

Celui qui a la grâce de Dieu peut intercéder pour ceux qui sont dans le mal, le don s'exerce dans l'amour et dans la foi.

2. La prière de Daniel : effet dû au don spirituel.

Celui qui a un don de Dieu est capable de suspendre les décisions les plus difficiles. Daniel avait la foi, il parla et interpréta avec assurance le rêve du roi. Le don de Dieu anéantit la fureur et la décision du roi.

Notre Dieu est tout puissant, il entend et exauce ; il est le Dieu tout capable qui rend possible l'impossible. Le Seigneur se distingue dans nos vies en utilisant notre foi ; c'est la foi qui nous faire vivre car l'éternel y est étroitement attaché, la prière de foi fait prospérer. Dieu honore notre foi.